
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

実り多かった 10月。県民週間での来校をお待ちしています。 

                            学校長 森本 信一 
 

 10月を振り返ると，様々な行事が行われ，充実した月となりました。 
 

５日（木）は，地区中学校駅伝大会が実施され，本校の代表選手が出場しました。本校には陸上部はな

く，各部活動や外部のクラブチーム等で，日頃健脚を鍛えている生徒が代表として参加することになりま

す。例年，長距離が得意な生徒に声をかけたり，参加希望者を募ったりして，チームを編成しています。

今年は，例年より早く夏休み前から練習を開始しました。夏休み期間中も朝練を中心に練習を継続し，体

育大会以降は，朝練や放課後練習を積み重ねて大会に臨みました。男女 18 名の選手たちは，厳しい練習

にもかかわらず，笑顔で楽しそうに，積極的に練習していましたので，素晴らしいなと思っておりました

が，見事，女子が神村学園に続き２位でゴールして県大会出場権を獲得しました。県大会は 11月９日（木）

に指宿で開催されます。納得のいく走りを期待したいところです。 
 

14日（土）は合唱コンクールを開催しました。本番を迎えるまでには，各クラスにおいて様々なドラマ

があったようです。どのクラスも一つ一つ壁を乗り越えて，練習を積み重ね，本番を迎えました。この取

組こそが，とても大切な経験であり，練習を積み重ねるごとにクラスがまとまり，結果として素晴らしい

合唱を全てのクラスが披露してくれました。今年は保護者の方々の来場について制限を設けず，また，

YouTube によるライブ配信も実施しました。各クラスの頑張りと，その結果である素晴らしい合唱を伝え

ることができたのではないかと思っています。 
 

17 日（火）の表彰集会において，９月 29 日（金）に行われた生徒会役員選挙で当選した新しい生徒会

役員に任命書を手渡しました。立会演説会において訴えた公約の実現を目指して，新生徒会長の出来純菜

さん，副会長の平地令旺さん，北薗隼也さんを中心に，みんなで串木野中学校をより良い学校にしていっ

てくれることを期待しているところです。 
 

18（水）・19（木）日は，地区中学校新人大会が開催されました。３日には推戴式が行われ，各部のキャ

プテンが大会に臨む決意を全校生徒の前で述べてくれました。その強い思いの通り，各試合会場では最後

まであきらめず，力を尽くしました。結果が伴った部活動も多く，参加した全選手一人一人に拍手を送り

たいと思います。６月の地区中学校総合体育大会まで引っ張ってくれた先輩たちからその伝統をしっかり

と引き継いで，さらに新たな伝統を加えてくれていると感じました。来年６月に向けて，更に心と体を鍛

え，成長して欲しいと思います。 
 

 

 11月１日（水）から７日（火）は，「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」となります。この期間は

自由に学校を参観することができます。普段，なかなかみることができない授業の様子等，生徒の学校での

生活をぜひ参観してご覧いただければと思います。また，参観の後，お気づきの点等ございましたらアンケ

ート用紙を準備していますのでご意見等お聞かせください。よろしくお願いいたします。 
 

【校訓】 

勉 学 

健 康 

責 任 

礼 儀 

勤 労 

【めざす生徒像】 

自主的・継続的に学び，自分の良さを伸ばす生徒 

心身ともに健康で，明るく，人間性豊かな生徒 

決まりを守り，義務を遂行して責任を果たす生徒 

あいさつを正し，品位を保つ生徒 

働くことの大切さを自覚し，進んで協力し奉仕する生徒 

 

いちき串木野市立串木野中学校 

「ONE TEAM TEAM Kushichu」 
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